## **EL MERCURIO**

Fecha: 18/11/2023 Audiencia: Vpe: \$2.679.155 Tirada: Vpe pág: \$20.570.976 Difusión: Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación: 320.543 126.654 126.654

13,02%

Sección: Frecuencia: SEMANAL

**ECONOMIA** 



## La embajadora de Singapur visita Chile para gestionar apoyos por la Alianza del Pacífico



Chong Siak Ching, embajadora de Singapur para Chile

a embajadora de Singapur para Chile, Chong Siak Ching, encabezará una comitiva la próxima semana para destacar las ventajas que promueve su país. En conjunto con otros altos funcionarios del Éjecutivo singapurense, Chong tiene agendadas reuniones bilaterales con ministros y con parlamentarios. Su principal objetivo: gestionar que el Congreso ratifique la incorporación de Singapur como socio de la Alianza del Pacífico, de modo tal que esa membresía entre en vigor a la brevedad.

El servicio exterior de Singapur es peculiar: la mayoría de sus embajadores concurren a los países donde están destinados, pero no residen en ellos. Es el caso de Chile. Por eso importa la visita de Chong, y también son relevantes las funciones ininterrumpidas del abogado Arturo Alessandri Cohn como el cónsul honorario de Singapur en Chile desde 1990.

La diplomática tiene programadas reuniones en los ministerios de Hacienda, Economía, Energía, Educación y Relaciones Exteriores

El martes viajará a Valparaíso, donde tendrá citas con los presidentes del Senado, Juan Antonio Coloma, y de la Cámara de Diputados, Ricardo Cifuentes. También habrá un encuentro clave con el diputado Miguel Ángel Calisto, de la comisión de seguimiento de la Alianza del Pacífico (AP).

En enero de 2022, Singapur firmó el acuerdo de su ingreso a la AP con los cuatro países miembros: Chile, Perú, Colombia y México. Hasta ahora, solo Perú lo ha ratificado. En enero de 2024, cuando se cumplan dos años de la suscripción del pacto, bastará otro país para que el acuerdo completo entre en vigor.

La semana partirá con una actividad diferente para la embajadora: un encuentro cultural en el Campus Oriente de la Universidad Católica, que esa casa de estudios organiza en conjunto con la National University of Singapore. El tema apasiona a Chong, pues es la CEO del museo más importante de su país: la National Gallery Singapore.